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会長ѫࡰ
令和3年定࣌૯会ใࠂ ɾ職ू会ใࠂ
֤賞ड賞ऀͷ͝հ
令和3年 兵庫県看護協会һͷհ
令和3年 兵庫県看護協会ॏํٴࡦͼॏ事ۀ
ҭ認定部ͩよりڭ
φʔεηϯλʔͩより
৽ܕίϩφΠϧεײછؔ࿈

ୈ86ճ

ฌཱ͜ݝݿͲපӃྛ܀���༎ق
� ྉ理やお՛࡞ࢠりがझຯなので͢が、ύϯは大ม うͦʜとख
を͚ͭͣにいました。しかし、ίϩφՒでおՈ時ؒが૿ た͑のを
きっか͚にϋʔυܥのύϯにઓしてΈました。ϨγϐにΑる
かしれまͤ Μが、ࢲの߹は�日ؒか͚て࡞りま͢ 。όέοτは
໙、ΧϯύʔχϡはϙʔϦογϡछというݩछ࡞りが1日。本
ੜを࡞り1߬͢ൃ࣍るのが2日。ͦして、�日に2߬ൃ࣍、
ܗ、মまでしてで ఔさる͜͢� とながら、ύϯのੈք
のԞਂさはค、ਫ、Թ、߬ なͲ༷々な݅にΑり্がり
がมԽ͢ると͜ Ζで͢。࡞るうちにͮؾいたのはײޒをって
ײ る͡力の大さで͢。ײ る͡力の大
さはέΞに௨͡ ると͜ Ζがあるなと
いをͤͭͭ、ύϯに߹うྉ理のࢥ
෯͛て࣋ؾちを理͢る時ؒに
していま͢ 。օ༷に৺ٳまるҰ時が
ある͜ とを৺からئっていま͢ 。

がग़るなͲҎલとҧったݴ事ଶએٸۓછのຮԆでײίϩφ、ۙ࠷　
ੜ活༷ࣜを༨ّな͘ になってきていま͢ڥいられるࣾ会ڧ 、ճࠓ。
ちΑうの力ʯをΤω࣋とははʮ৺のهϙδςΟϒ日ߦ�հしたいޚ
ϧΪʔにԠ༻͢れ、ετϨεをΤωϧΪʔにม ら͑れるとݴわれていま
͢。たと͑ 、ͲΜなにࣖが௧い事をࢦఠされて、とら͑ ୈでʮ࣍͜ํ
れでѱい事がͤる。ྑ い と͜を教 て͑らったʯとなるでしΐう。実は、

ͦのࡍにॏཁなのが、ં れない৺、へ ま͜ない৺、৺のしなやかさ、なͲ
とද現される֓೦	ϨδϦΤϯε
なのだ うͦで͢。ͦ のϨδϦΤϯεをߴ
める1ͭのํ๏がߦ�ϙδςΟϒ日هで͢。1日のऴわりにࠓ日の しָ
かった事や、લきなग़来事をたったߦ�ॻ͘ だ͚ で͢。ࢲຖ日ᶃ৸
るલにॻ͘ 。ᶄωΨςΟϒな事はॻかない。ᶅඞͣ�ͭॻ͘ 。をଓ͚てい
ま͢ 。しかし、ࠓ日1日のग़来事でωΨςΟϒな事のํがࢥいग़され、લ
していま͢ײ大มな事だと実ߏいग़͢のは݁ࢥきな事を 後日ࠓ。
ଓ͢る͜ܧをه とで、ささやかな�ͭのྑかった事にؾ きͮを֮͑、ँײ
の࣋ؾちへとมわってい͘ ࣗがいるのではと期していま͢ 。͜ れか
ら͜ の日هをଓ͚աڈの しָいग़来事のとら͑ ํがͲうมԽし、৺が
しなやかになっているかをΈていきたいとࢥっていま͢ 。

మه೦ാපӃࡾ��ౡ�͋ΏΈ
͢るとग़ܴ͑て͘ؼ　 れるのは、ΦεのτΠϓʔυϧɾあΜॿ

ࡀ11	で͢。かなりの͑Μでࢲのකの্が定Ґஔで͢。
ग़勤ではないと知͢るとҰॹにग़ֻ͚Αうとしま͢ 。൴とは初
や߳ඒொのւ、ϧϛφϦΤなͲҰॹޚ、ݟՖࡩඣ࿏の、ܮ
にग़ֻ͚て しָΜできました。
　ったりաごしていま͢ が、൴がτϦϛϯάにߦっているときは
うので͢がකの্がܰࢥͻとりの時ؒで͢。のΜͼりしΑうとࢲ
、͘੩かでམち着きまͤ Μ。ܴ ͑に͘ߦ と、ήʔδのதからࢲをݟ
ͭ し͚っΆをϒϯϒϯৼっていま͢ 。とてѪし͘ Ύ͗っと๊きか
か͑ てしまいま͢ ײにとって大なՈだと͡ࢲ。 るॠؒで͢。
　൴はうݘྸߴで
͢。Ұॹにաごͤる時
ؒをָしΜでいきたい
で͢。ίϩφՒがམち
着いたら、あΜॿとͲ͜
にग़ֻ͚Αうかな͊ 。�
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　ୈ�߸ٞҊ（վ選һの選出）にかかるީิऀは、���໊のٞһにΑる、ॻ面にΑるܾٞߦݖでの
ථをؚめた選ڍの݁Ռ、શһաを得て選されました。

બڍ理ҕһ会͔Βの͓Βͤ

　�݄��、ྩ �年度ఆ࣌૯会を兵庫県看護協会ϋー
Ϟχーϗーϧで開催しました。৽ܕίϩφイϧス感છの
をॖখしن年度にҾき続きࡢ、Լでありݴ事ଶએٸۓ
ての実ࢪとなりました。ٞһには�݄��に開催した
ٞһ会（8FCซ༻）において、ٞ ࢿྉについてごઆ໌し
ҙݟɾ࣭ 問をいただくΑうにしました。૯会は会へ
の参加を߇え、事લにॻ面にΑるܾٞݖをߦいただくΑうごҊいたしました。
　会への参加ऀはٞஂ、ٞ 事ॺ໊人をؚめ�໊のٞһとݱһ、৽һީิऀなͲ૯��໊でした
が、Φンラインでの参加ऀはٞһ���໊、Ұൠ���໊、�のύιίンを人でࢹௌいただいたࢪઃあり、ଟく
の皆様にご参加いただきました。
　಄のあいさつで成ా߁子会は、ظにわたるίϩφՒにおいて࠷લઢでਚྗいただいている会һにܟ
ҙと感謝をࣔし、「看護協会はৗに、ݱの皆様ととにあり、ݱのを真に受けࢭめ今後ݱのχーζに
ଈした取りΈを進めていく」とड़、ॏ方ࡦをྗڧくਪ進していくとද໌しました。さらに、「兵庫県看護協会׆
動のあり方」についてઆ໌し、����年のࣾ会の変Խ、看護を取りרくڥの変Խを౿まえて、ຊ会の取りΈの
課、方ੑを໌らかにし、兵庫県看護協会がࢦす看護は、「ۭ࣌をえてする、つな͙ ɾつながる看護」

「県ຽの୭が らࣗのੜき方を選でき、ͲのΑうなঢ়ଶであって৺からせを実感できるੜき方を支える看
護」とఏএし、「看護がҰのྗをൃشできるΑうྗを合わせて取りんでいく」と݁びました。
　ごདྷෂの兵庫県のҪށහࡾ知事からは動ըにΑるおॕいϝοηーδを、また、ਆࢢށのتݩٱࢢ、兵庫
県看護連ໍの春ߐϋϧ子会からॕࣙをいただきご൸࿐いたしました。
　ٞһ���໊த��� ٞ、にΑり（ఏ出ऀをؚΉ「ॻߦݖܾٞ」໊） ܾ事߲である、ୈ�߸ٞҊ「ྩ�年度兵庫
県看護協会վ選һの選出について」は、選ڍの݁Ռ、ީ ิऀશһが選出されました。ୈ�߸ٞҊ「兵庫県看護
協会໊༪会һのঝೝについて」、ୈ�߸ٞҊ「ਪનҕһの選出について」、ୈ�߸ٞҊ「選ڍཧҕһの選出に
ついて」、ୈ�߸ٞҊ「����（ྩ�）年度ຊ看護協会ٞһٴび༧උٞһの選出について」はঝೝ、ୈ�߸
ٞҊ「ྩ�年度ܾࢉใٴࠂびࠪใࠂ」はؔ連のあるใࠂ事߲�「ྩ�年度事ۀใࠂ」と合わせてઆ໌し、
ఏҊɾใࠂのとおりঝೝされました。ྩ �年度事ۀใࠂでは「兵庫県看護協会の৽ܕίϩφイϧス感છへ
の取りΈ」、「兵庫県看護協会׆動のあり方」についてใࠂをした΄か、「ྩ�年度ॏ方ٴࡦび事ܭۀը」、

「ऩ支༧ࢉ」をใࠂいたしました。
　ྫ年とҟなる૯会ӡӦとなりましたが、皆様のご協ྗのと、ແ事にऴえることができました。

＊総会要綱の主要な部分はホームページに掲載しております。
　また、代議員から寄せられたご意見・ご質問については、回答と合わせてホームページに掲載しておりますのであわせてご覧ください。

公益社団法人 兵庫県看護協会

会　長 成 田  康 子

ྩ3ఆ࣌૯会Λ開࠵しました。

　今年のఆ࣌૯会は、ٸۓ事ଶએݴԼでの開催となりました。ࡢ年��݄からのୈ
�に続き、それがऩଋするؒなく今ճのୈ�が࢝まりました。ಛに、ୈ�は、変
ҟܕイϧスにஔきかわり、පচがඡഭしଟくのࣗ宅ྍཆऀが出て、今までとはҧっ
た様૬をఄしました。そのΑうな変Խのதで、�年にわたる৽ܕίϩφイϧスऀױ
の看護ܦ験を׆かし、ʑ、໋ݒにのલのར༻ऀの方のέΞにあたってԼってい
る皆様に、あらためて くਂ感謝をਃし্͛ます。
　さて、今年度の૯会、ॻ面にΑるܾٞߦݖというܗでॖখして開催させていた
だきました。今年度は、ྩ �年度の�つのॏ方ࡦ、ᶃ࣌のχーζにରԠできる
看護৬の人ࡐҭ成、ᶄҬแׅέΞにおける看護ఏڙମ੍のߏஙɾਪ進、ᶅ看護
৬が݈߁で҆શに働き続けられるڥ くͮりのਪ進、ᶆࡂ݈ػة߁ཧମ੍
のඋ、ᶇ৫ྗのڧԽ、にܧ続して取りんでまいります。৽ܕίϩφイϧスの感
છରࡦにؔしましては、Ҿき続き会һの皆さまのごҙݟをおฉきし、ใൃ信や支
ԉ、県やຊ看護協会へのใఏڙをߦってまいります。ซせて、ίϩφՒで৮
ɾ信པؔにせざるを得なかった看護をৼりฦり、そのதでの人ؒؔݶখ࠷をؒ࣌
にڞ、༗しڞ皆さまとใஙの仕方、看護のやりがい、様ʑなέΞのߏの
。えていきたいと思いますߟ
　また、ྩ �年度にݕ౼をߦいました「兵庫県看護協会׆動のあり方」について
は、૯会で皆様のごҙݟをおฉきし、࠷ऴௐをߦい、ひとまͣの成൛とさせて
いただきました。
　「あり方」でおࣔしした、����年にけて兵庫県看護協会がࢦす看護、「ۭ࣌を
えてする、つな͙ ɾつながる看護」と「県ຽの୭が らࣗのੜき方を選できͲ
のΑうなঢ়ଶであって৺からせを実感できるੜき方を支える看護」を、県ຽや会
һの皆さまとڞ༗し、実ݱにけてڞにาΈをࢭめͣલ進していきたいと思います。
　そして、����年をݟਾえつつ、ίϩφՒで学んだ看護、*$5の進లにΑるϦϞート面
会やԕִ看護ɾ8&#ݚमでڑをえられるΑうになったこと、ٯに今までたり
લに実ࢪしていた直৮れるέΞのҙٛ、変えることと変えないことをۃݟめながら
ൃలさせることを今年度の取りΈや࣍年度のܭըに取りೖれ、「あり方」でఏ
ࣀ動にご支ԉɾご協ྗを׆したことを進めていきたいと思っています。今後、協会ݴ
りますΑう、ΑΖしくおئいいたします。

参ߟ：平ܙඒ子ɾా ลけい子（����）：「ίϩφ」と「看護」と「৮れること」、ຊ看護協会出൛会
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公益社団法人 兵庫県看護協会

会　長 成 田  康 子

ྩ3ఆ࣌૯会Λ開࠵しました。
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　今年は、会һの皆様のΦンライン参加
にΑりࡾ৬合ಉू会を開催しました。
してࢭ動をத׆年は֤৬ҕһ会のࡢ
いましたが、ঃʑに8FCซ༻での会 ɾٞ
。われるΑうになりましたߦमなͲがݚ
৬ҕһ会ࡾに����ʙ�����まで࣍　
合ಉσΟスΧοション「$07*%ʵ��との
ಆいʙ֤৬छでの感છରࡦや支ԉମ੍と今後の課」についてҙݟ交換しました。
　อ݈師৬からは、ݕۀやࣨڭなͲର面の会がதࢭになっており、ࢢຽへの連絡のۀ
が૿加し、ϚタχテΟηϛφー8FC開催を࢝めているが、ಉ࢜の交流ができͣ課となってい
るなͲのҙݟがありました。
　ॿ࢈師৬からは、ࢦಋができない、立ち合いสができないݱঢ়と、࢈後今までのΑうに
ใがೖらͣෆ҆を๊えている᧘්さんがଟい、ࣨڭのݸผ開催や8FC開催、පӃや
ΫϦχοΫの)1での動ը信なͲしているのҙݟでした。
　看護師৬ᶗからは、ϑΣーζごとにࢪઃで、感છରࡦのڧԽをߦってきました。今続く面会
のӄੑԽऀױにΑり家έΞが大きく変Խし、あらためて「家のちから」を௧感しました。ཅੑݶ੍
がભԆしているঢ়گで、පӃでのΫラスターࢭのために֎དྷ通ӃをͲこまで੍نできるかが
課とのҙݟでした。
　看護師৬ᶘからは、ጶױしたऀױの後ʑのϑΥϩーまでは手がまわらないݱঢ়でした。݈
けては৬छをまで家が会うことができない、ୈ�にظ࠷、っているがߦઃでは、看取りࢪ
えてͲのΑうにつながっていくのかが課であるとのҙݟでした。まだまだ続くίϩφ感છとの
ಆいですが、看護৬がҰؙとなって、֤ ʑの৬責をՌたしながら協働していくことを֬ೝしたσΟス
Χοションになりました。
大学大学Ӄ人ژ、ԋはߨௐج　 ɾؒڥ学ڀݚՊのࠤ౻ହ子先ੜに「ఱ࠽όΧϘンのύύに
学Ϳۤの人ؒ学ʙ大事にしたいίϛϡχέーション」として、「わかってたまるかʂ」「これでいい
のだʂ」にӅされたޠりのຊのҙຯとԉॿऀの立ちҐஔ、ௌくことɾޠることについてごߨԋいただ
きました。「όΧϘンύύ」をࡐにしながら、学తなࢹซせてऀױのۤ௧をߟえ、人ؒのۤし
Έと؇のϓϩηス、「すこと」で事ฑのҙຯɾೝࣝが変ߋされて「す」「์す」ことが出དྷるとい
うこととࢲたちԉॿऀはௌくことでそれを支える。ίϛϡχέーションのຊ࣭は、دりఴうこと、き合こ
とにある。ੜきること、ੜかされていること、ੜきるҙຯは人との （ؒあわい）のதにଘ在する、先ੜ
のύϫϑϧさと༏しさにҾきࠐまれるߨԋでした。Φンラインでߨԋで先ੜのおإがݟえなかったの
が೦でした、Ұ くૣίϩφ感છがऩଋし、直におをௌけるΑうになることをにئいます。

令和3年 6月17日（木） 930࣌～12࣌日　࣌

10�名ʴҕһ24名ࢀՃਓ

兵庫県看護協会ݚमࣨ3　ॴ

ྩ3อ݈ࢣॿࢣ࢈看護ࢣ߹ಉ職ू会報告

文責　۳ࢬྑݪ（৬ᶗ）

Ҫɹ॔ࢠ ༷
 ҪϛϤࢠ ༷
༷ ࢠɹਖ਼ࡾ
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ྩ3  ฌݝݿ看護協会のһで͢。
　令和3年度において、新型コロナウイルス感染症に関࿈するऔりΈと、࣌壝のχーζにॊೈかͭ
ために、看護職が「༩するدの࣮現に׆な生߁人ʑの݈」的にऔりΉなど、本会の目的であるۃੵ
҆શに҆心して力を発شして׆動できるよう、員一同力を合わせてऔりんでまいります。

会の員をհしま͢ɻڠの看護ࠓ
役員の皆さんには「今、ハマっていること、夢中になっていること」について一言メッセージをいただきました。

ా　ࢠ߁

ฌݝݿ看護ڠձ

奟出࣌ۈにҿΉάϦーンスムージー。
今日も1日ؤ奙Ζうスイッチ0/ʂ

　ΈͲΓࢁ

ਆہ߁݈ࢢށҬҩྍ՝

感謝の心をれず、ͦ れͧれのઐ職と࿈携しながら、
今自にできる͜とをॏͶたいとࢥいます。

େ　͔͓Γ

ฌཱݝݿେֶ

おやͭに「ܪわかめ」。
γϟΩγϟΩ、すっͺ͊、お気にೖりですʂ

ٱ　ޱ

ฌݝݿ看護ڠձ

なからだͮくり。զがՈにはʑの߁݈
。がʢホコϦをかͿってますʣ۩ث߁݈

　ః

ฌݝݿ看護ڠձ

ύンࣨڭに妀いशったύンをমく͜と、
ピΞϊのϨッスンでϓチ壹感を感͡る͜と。

େഭ　͠のͿ

ฌݝݿ看護ڠձ

今、ے力ΞッϓのトϨーχンάを細ʑと
墫していますܧ

य़౻��༝ཬࢠ
ฌݝݿதຏݝຽηϯλʔ
தຏ݈߁ࣄࢱॴ

ᶃお夹とຯ　ࡦのストϨス対ࢲ
ᶄωットγϣッピンά　ᶅ奟ドラ

ਆ　७ࢠ

ਆཱࢢށҩྍηϯλʔதԝࢢຽපӃ

コロナでւ֎ドラϚにはまり、શ240話を見
ऴわりました。墫きをָしΈにしています。

ࢠ��ඒࢁؙ

ฌݿҩՊେֶපӃ

ೣのソϚϦʢ名લはϦϊΞʣに༊されながら
。वをָしんでいます

ԙా　ཬ࣮

ྴ๚看護εςʔγϣϯ୶࿏

ཱྀ൪を見る͜とでཱྀ行に行けないストϨス
を発ࢄしています。

ః　খ༝ཬ

ॱ৺පӃ

ᗉを作るのにϋϚりͦうです。ᗉثで؆単
にできて、ܲ やチーζがおళのຯです。

௶Ҫ　

ؔ࿑ࡂපӃ

もうす͙ॳ墱夘生です。ՄѪいϕϏー༻品を
ങう͜とがࢲの今のझຯ ス̱トϨス発ࢄです。

ࡾ��ݪઍ

ҏ୮පӃཱࢢ

今ָしΈにしている事  の日にもらったു২え
を২え壐えしたॴ、ۙ࠷大きな᤹をͭけました。

ࣲా��ඒ༝ل

ਆཱࢢށҩྍηϯλʔதԝࢢຽපӃ

トϚトഓにチϟϨンジ中、大きくなっていく
࣮に༊されています。

Ԭຊ　ࢠن

ਆށେֶҩֶ෦ෟଐපӃ

「作る͜と」です。Կでもいいので、一人でも、
夽間と一ॹでもԿかを「作る」です。

େલ　܆

ਆށ፼ࡁձපӃ

ͭいにؖྲྀドラϚのপにはまってしまいました。
੨य़しています。

ਗ਼ਫ　ඒ

໌ੴࢢཱࢢຽපӃ

ϑΥームローラーをͭかってےບϦϦース
する͜とにϋϚってますʂ

খྛ　

ཱࢢපӃ

今ՆにපӃػධՁ受৹༧定です。
大มな今だから͜ ʂͦҩྍの࣭夊保ɾ向上ʂ

ۨా　߳බ

ඣ࿏ेࣈපӃ

コロナ禍でՈఉࡊԂを始め、奭աఔと
ऩ֭をָしんでいます。

Ҫ��͚͋Έ

ग़ੴҩྍηϯλʔ

ંり紙の০りやϦースͮくりにϋϚって
います。

ฌݝݿ看護࿈ໍ

「今。夎࿏ౡւ؛がすごいʂʂ」
༦日のඒしさ、hөえる ෩ɦܠがおすすめです。

Ҫށහࡾฌݝݿڠ͕ࣄձʹདྷ๚
͞Ε·ͨ͠

ฌ߁݈ݝݿࢱ෦݈ہ߁ҩ՝

զがՈのやんちΌೣに༊やしとύワーを
もらっています。

ձࣾϝσΟϨΫγϣϯࣜג

݈、トϨを始めےはۙ࠷ 的な体を目指して߁
。奙っていますؤ

　6月16日に、井戸敏三兵庫県知事が、7月にご退任されるにあたり

兵庫県看護協会にご挨拶に来られました。井戸知事は2001年から

兵庫県知事を5期にわたりお勤めになり、看護協会の活動をご支援いただきました。副知事の時期を含めて長き

にわたり、看護へのご理解ご支援をいただきました。全国で初めての県立看護大学の開設や、看護協会の現会

館の建設、看護職人材確保定着、まちの保健室、看護職卒後教育の充実等々、兵庫県の看護協会活動の推

進に多大なご支援ご尽力をいただき、大きな力となっていただきました。本当にありがとうございました。

ਗ਼ਫٱ��ඒࢠ উ間　ऩࢠ ૿Ҫ　ཅհ

西口 ٱ代 大 か͓り 成田 康子 山 Έどり  ః 大ഭ しͷͿ

ః 小༝ཬ 神 純子 य़藤 ༝ཬ子 ԙ田 ཬ࣮ ؙ山 美子

福Ҫ ͚͋Έ ۨ田 ߳බ 小ྛ 代 ਗ਼水 美 大લ ܆ 岡本 ن子 ࣲ田 美༝ل ࡾ ݪ千代 ௶Ҫ 幸代
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ా　ࢠ߁

ฌݝݿ看護ڠձ
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　ΈͲΓࢁ
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ٱ　ޱ
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　平成３０年度に兵庫県看護協会で開催した「准看護師交流会」に参加された清水真知
子さんからお手紙をいただきました。読ませていただき、大変感動し、ぜひ、進学に迷ってお
られる准看護師の皆様に清水さんの思いをお伝えしたく、清水さんのご了解を得てご紹介
させていただきました。
　「准看護師交流会」に参加された直後に受験手続をされ、働きながら通信課程で学び、
今春、看護師国家試験に合格されました。交流会で初めて出会った３人の方とラインを交
換し、連絡を取り合いお互いに励ましあい支えあってこられました。
　実習で在宅看護に感銘を受け、仕事先は訪問看護ステーションを選ばれました。文面か
らは、「大好きな看護の仕事に携われて、やりがいにあふれ、看護師としてのスタートラインに
立つことができました」と、看護への熱い思いが満ち溢れています。
　「准看護師交流会」がきっかけとなったことでの協会への感謝のお手紙でしたが、こちら
こそ清水さんから大きな感動をいただきました。ありがとうございました。　　  （文責：西口）

େม͏Ε͍͓͠खࢴΛ͍͖ͨͩ·͠ ͨ
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　平成３０年度に兵庫県看護協会で開催した「准看護師交流会」に参加された清水真知
子さんからお手紙をいただきました。読ませていただき、大変感動し、ぜひ、進学に迷ってお
られる准看護師の皆様に清水さんの思いをお伝えしたく、清水さんのご了解を得てご紹介
させていただきました。
　「准看護師交流会」に参加された直後に受験手続をされ、働きながら通信課程で学び、
今春、看護師国家試験に合格されました。交流会で初めて出会った３人の方とラインを交
換し、連絡を取り合いお互いに励ましあい支えあってこられました。
　実習で在宅看護に感銘を受け、仕事先は訪問看護ステーションを選ばれました。文面か
らは、「大好きな看護の仕事に携われて、やりがいにあふれ、看護師としてのスタートラインに
立つことができました」と、看護への熱い思いが満ち溢れています。
　「准看護師交流会」がきっかけとなったことでの協会への感謝のお手紙でしたが、こちら
こそ清水さんから大きな感動をいただきました。ありがとうございました。　　  （文責：西口）
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ޢ
ೝఆ看護理ऀڭҭ՝ఔ։࠵ʹ͍ͭͯ

　令和元年度からΧϦΩϡラムがมߋとなり、ϑΝーストϨϕルの受࣌ߨ間がैདྷの1�0࣌間から
のない๚問看護スςーγϣンɾクϦχック等の皆様が࣮ߨされました。今まで受ߋ間にม࣌�10
多応募してくださっています。新型コロナウΟルス感染拡大にって、ϦϞートでの研修がओと
なっていますが、「ϦϞート受ߨでも対面受ߨと墵৭ない学びをಘている」と受ߨ者のが多くฉかれて
います。新型コロナウΟルス感染症のऩ墣が༧墤できない中、今年もϑΝーストϨϕル4回ɾセΧンド
Ϩϕル1回開催いたします。ೝ定ڭҭ課ఔに受ߨ༧定されている会員の
皆様に、受رߨ者を送り出してくださる৫のཧ者の皆様に対し、
員࿈携でڭ師ɾߨ者ɾߨ間を、受ظられた研修ݶ待に応えれるようظ
学びの多い研修にܨげたいと考えております。

令和3年度�看護࣮ફڀݚ会の͓Βͤ��ʙϝインςʔϚh ৽ͨͳ看護の ʙɦ

　本年度の看護࣮ફ研ڀ会は、11月20日	
に開催いたします。
　本研ڀ会は、「࣮ફの場において研ڀ的なऔりΈや果のあった看護࣮ફを発৴する場」として、会員の
皆様から応募されたԋ題の発表とڭҭߨԋを看護࣮ફ研ڀ会企ը委員会が中心となって開催しております。
तにごґཔしています。લ回は、「ྟচ現場での࣮ڭࢠ本墟ࢁ大学大学Ӄのژ年に墫き、౦ࡢ、ԋはߨҭڭ　
ફをどのように研ڀにܨげるか」をςーϚに、研ڀは࣮ફのためにある͜と、࣮ ફ夤をҙࣝԽɾ֓ 念Խしていく
ϓロセスが事例研ڀである͜と等にͭいてごڭ示いただき、たいへんධでした。
　今年度は、「ྟচ現場での࣮ફをどのように研ڀにܨげるかʕ࣮ԋฤʕ」とし、事例ݕ౼を中心にごߨԋ
いただけるよう奨を進めています。
　今年は、より多くの方にごࢀՃいただけるよう、NBOBBCMFを׆༻し、ϦϞートをซ༻した開催を༧定しています。
多のごࢀՃをお待ちしています。一ൠࢀՃ募集は、7月14日より開始します。ʢ詳しくは、NBOBBCMF研修
詳細をご覧ください。 ̡ 63-  rIUUQT���IOB�NBOBBCMF�DPN�ʣ

　高齢Խにい、心ෆશױ者は増Ճの一్をたどり、心ෆશの看護のඞ要ੑも高まっています。心ෆશױ
者は、生׆を送る中で、増ѱと؇ղを܁りฦし、ঃʑに体ػがѱԽし、20-の妗下をটきます。心ෆશ
ۤ、奨がうまく進Ή͜とは׆者の生ױ 奿の؇和、20-のҡ࣋ɾ向上にͭな
げる͜とができます。
　研修では、心ෆશのૅج夤ࣝを学び、心ෆશױ者にඞ要なέΞを、どのよ
うに看護師が介ೖしていくかを学びます。
　ʠ॥環ثはしいʡとۤखҙࣝを感͡ている看護職の皆様�
ຫੑ心ෆશ看護ೝ定看護師のߨ師から、心ෆશのૅج夤ࣝと看護にͭいて、
ָしく学んでΈませんか 多くの皆様のごࢀՃをお待ちしています。 　ೝ定看護ཧ者ڭҭ課ఔでは「จのॻき方」࠲ߨを開催しました。

　͜の研修は、ཧ的ࢥ考とड़力を高め、Ϩϙート記ड़のۤखҙࣝをࠀする͜とをૂいとし今年度
�回開催༧定です。対者はೝ定看護ཧ者ڭҭ課ఔ受ߨ決定の方、もしくは今ޙ受ߨを考えている
方です。第1回目にࢀՃされた受ߨ者は��名でした。ߨ師のわかりやすいઆ໌にՃえ、事લ課題で
各自がࢀ࣋したখจの中から、ྑ いখจ3ຕをߨ師が選壪し、受ߨ者にڐՄを奮いたのちը面を
妀して詳しく添しઆ໌されました。受ߨ者からは、「ࢲのจも添して΄しい」
とのがฉかれるとڞに、「จষのॻき方を夤る͜とでཧ的に考え、自のࢥ考の
ཧをする͜との大さやॻき方がわかった」、「ཧ者としての心ߏえや͜れから
始まる研修に関わる話がฉけてよかった」等の感が多くฉかれました。
　看護ཧ者はཧ的ࢥ考やड़力が求められます。
　ͥͻ͜のػ会に受ߨを妀してご自のจ力を高めてΈてはいかがでしΐうか。

ʰ൵͍͘͠Β͍ਓʹฉ͚ͳ͍看護ٕज़ʱ
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ར༻のৄࡉ
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ϝσΟΧ出൛2�1�தࢁ ༗߳ཬ
ʮいま͞ΒʁʯとݴΘΕͦ͏Ͱฉ͚ͳいʂ
ͦΜͳखٕをஶऀͷݧܦをとʹΠϥετ͖Ͱղઆ。
2年看護ࢣͪΖΜ、ޙഐࢦಋʹ׆༻Ͱ͖るϕετηϥʔ。

ೝఆ看護理ऀڭҭ՝ఔ

ࠂमใݚ ೝఆ看護理ऀڭҭ՝ఔ

/P�121　͓͓͖͍͑ͯͨ͞���ಁੳ看護のϙイント�

1�݄
2�日	ۚ

։࠵

　පや高݂ѹの増Ճにい、ຫੑਛ墙ප	$,%
のױ者が増えています。
$,%は墶のຫੑ࣬ױ同様、生׆श׳පといわれ、݈ の奨が課題です。ॏ症Խ׆するための生࣋をҡ߁
༧を学び、ױ者が自の生׆を奨しながら自の人生や生׆を๛かにաごせるよう、治ྍの֓要や
。ա、ॏ症Խ༧の看護にͭいて研修を企ըしましたܦ
　さらに、$,%が進行し末ظਛෆશにࢸりಁੳ治ྍを受けるױ者も年ʑ増Ճしています。ಁ ੳױ者の
高齢Խにう自ݾཧෆ墥や合ซ症ཧ、ೝ夤症など様ʑな問題も͜ىっています。͜ の研修はಁੳ
看護のಛ奛をཧղし、ױ者のྍཆ生׆のܧ墫や生໋༧20、ޙ-	生׆の࣭
の向上を目指し、ಁ ੳྍ๏中
のセルϑέΞ支援を学びます。ಁ ੳྍ๏に携わっている看護師だけでなく、֎དྷや在壨でಁੳױ者の
生׆を支えている看護師の皆様にͥͻ学んでいただきたい研修です。

11݄
1日	݄

։࠵

令和3年度৽انըݚमの͝հ

͝ొίνϥ⾣

ʮϚナϒϧʯݚमαΠτ࢝動しましたʂ
にʮϚナϒϧʯのొがඞཁですʂߨΈɾडࠐमのਃݚ
ͦ͏でͳ͍ํɺまͣ͝ొくͩさ ʂ͍ʂ

ΦϯϥΠϯݚमγεςϜ
ΦンϥΠンซ༻ݚम

ઈࢍ։࠵தʂ
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ೝఆ看護理ऀڭҭ՝ఔ։࠵ʹ͍ͭͯ

　令和元年度からΧϦΩϡラムがมߋとなり、ϑΝーストϨϕルの受࣌ߨ間がैདྷの1�0࣌間から
のない๚問看護スςーγϣンɾクϦχック等の皆様が࣮ߨされました。今まで受ߋ間にม࣌�10
多応募してくださっています。新型コロナウΟルス感染拡大にって、ϦϞートでの研修がओと
なっていますが、「ϦϞート受ߨでも対面受ߨと墵৭ない学びをಘている」と受ߨ者のが多くฉかれて
います。新型コロナウΟルス感染症のऩ墣が༧墤できない中、今年もϑΝーストϨϕル4回ɾセΧンド
Ϩϕル1回開催いたします。ೝ定ڭҭ課ఔに受ߨ༧定されている会員の
皆様に、受رߨ者を送り出してくださる৫のཧ者の皆様に対し、
員࿈携でڭ師ɾߨ者ɾߨ間を、受ظられた研修ݶ待に応えれるようظ
学びの多い研修にܨげたいと考えております。

令和3年度�看護࣮ફڀݚ会の͓Βͤ��ʙϝインςʔϚh ৽ͨͳ看護の ʙɦ

　本年度の看護࣮ફ研ڀ会は、11月20日	
に開催いたします。
　本研ڀ会は、「࣮ફの場において研ڀ的なऔりΈや果のあった看護࣮ફを発৴する場」として、会員の
皆様から応募されたԋ題の発表とڭҭߨԋを看護࣮ફ研ڀ会企ը委員会が中心となって開催しております。
तにごґཔしています。લ回は、「ྟচ現場での࣮ڭࢠ本墟ࢁ大学大学Ӄのژ年に墫き、౦ࡢ、ԋはߨҭڭ　
ફをどのように研ڀにܨげるか」をςーϚに、研ڀは࣮ફのためにある͜と、࣮ ફ夤をҙࣝԽɾ֓ 念Խしていく
ϓロセスが事例研ڀである͜と等にͭいてごڭ示いただき、たいへんධでした。
　今年度は、「ྟচ現場での࣮ફをどのように研ڀにܨげるかʕ࣮ԋฤʕ」とし、事例ݕ౼を中心にごߨԋ
いただけるよう奨を進めています。
　今年は、より多くの方にごࢀՃいただけるよう、NBOBBCMFを׆༻し、ϦϞートをซ༻した開催を༧定しています。
多のごࢀՃをお待ちしています。一ൠࢀՃ募集は、7月14日より開始します。ʢ詳しくは、NBOBBCMF研修
詳細をご覧ください。 ̡ 63-  rIUUQT���IOB�NBOBBCMF�DPN�ʣ

　高齢Խにい、心ෆશױ者は増Ճの一్をたどり、心ෆશの看護のඞ要ੑも高まっています。心ෆશױ
者は、生׆を送る中で、増ѱと؇ղを܁りฦし、ঃʑに体ػがѱԽし、20-の妗下をটきます。心ෆશ
ۤ、奨がうまく進Ή͜とは׆者の生ױ 奿の؇和、20-のҡ࣋ɾ向上にͭな
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　研修では、心ෆશのૅج夤ࣝを学び、心ෆશױ者にඞ要なέΞを、どのよ
うに看護師が介ೖしていくかを学びます。
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ʰ൵͍͘͠Β͍ਓʹฉ͚ͳ͍看護ٕज़ʱ

৽ணਤॻ

ίϛュニςΟʔφʔε

εϚϗͰදࣔͰ͖るి子会һূͳΒ
ೖ͕ࣨεϜʔζͰ͢ （ॻ大Տ࢘̇）

ΩϟϦナʔεの͝ొ
おࡁです͔ʁ

ϥΠϒϥϦʔニュʔε

i N E W S

ྨه߸ λΠτϧ ஶऀ名 出൛ࣾ 年ߦൃ
/�00 田໌子 木ָࣷ 2019

ʮΒしͷอ健ࣨʯΨΠυϒοΫ/�10 ळ山ਖ਼子 日本看護協会出൛会 2021

๚看護͕͑ࢧるࡏλʔϛφϧέア/�20 શࠃ๚看護事ڀݚۀ会 日本看護協会出൛会 2021

ར༻のৄࡉ
新情報ͪ͜Β࠷

ϝσΟΧ出൛2�1�தࢁ ༗߳ཬ
ʮいま͞ΒʁʯとݴΘΕͦ͏Ͱฉ͚ͳいʂ
ͦΜͳखٕをஶऀͷݧܦをとʹΠϥετ͖Ͱղઆ。
2年看護ࢣͪΖΜ、ޙഐࢦಋʹ׆༻Ͱ͖るϕετηϥʔ。

ೝఆ看護理ऀڭҭ՝ఔ

ࠂमใݚ ೝఆ看護理ऀڭҭ՝ఔ

/P�2�5　ֶָ͘͠΅͏�॥ث���ʙ৺ෆશऀױの理ղͱ看護ʙ

/P�121　͓͓͖͍͑ͯͨ͞���ಁੳ看護のϙイント�

1�݄
2�日	ۚ

։࠵

　පや高݂ѹの増Ճにい、ຫੑਛ墙ප	$,%
のױ者が増えています。
$,%は墶のຫੑ࣬ױ同様、生׆श׳පといわれ、݈ の奨が課題です。ॏ症Խ׆するための生࣋をҡ߁
༧を学び、ױ者が自の生׆を奨しながら自の人生や生׆を๛かにաごせるよう、治ྍの֓要や
。ա、ॏ症Խ༧の看護にͭいて研修を企ըしましたܦ
　さらに、$,%が進行し末ظਛෆશにࢸりಁੳ治ྍを受けるױ者も年ʑ増Ճしています。ಁ ੳױ者の
高齢Խにう自ݾཧෆ墥や合ซ症ཧ、ೝ夤症など様ʑな問題も͜ىっています。͜ の研修はಁੳ
看護のಛ奛をཧղし、ױ者のྍཆ生׆のܧ墫や生໋༧20、ޙ-	生׆の࣭
の向上を目指し、ಁ ੳྍ๏中
のセルϑέΞ支援を学びます。ಁ ੳྍ๏に携わっている看護師だけでなく、֎དྷや在壨でಁੳױ者の
生׆を支えている看護師の皆様にͥͻ学んでいただきたい研修です。

11݄
1日	݄

։࠵

います。新型コロナウΟルス感染症のऩ墣が༧墤できない中、今年もϑΝーストϨϕル4回ɾセΧンド

　看護ཧ者はཧ的ࢥ考やड़力が求められます。
　ͥͻ͜のػ会に受ߨを妀してご自のจ力を高めてΈてはいかがでしΐうか。

ΩϟϦナʔεの͝ొ
おࡁです͔ʁ

ϥΠϒϥϦʔニュʔε

令和3年度৽انըݚमの͝հ

͝ొίνϥ⾣

ʮϚナϒϧʯݚमαΠτ࢝動しましたʂ
にʮϚナϒϧʯのొがඞཁですʂߨΈɾडࠐमのਃݚ
ͦ͏でͳ͍ํɺまͣ͝ొくͩさ ʂ͍ʂ

ΦϯϥΠϯݚमγεςϜ
ΦンϥΠンซ༻ݚम

ઈࢍ։࠵தʂ
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ʮসإをେにʯ

খنಛผཆ護ਓϗーϜՖの��େᙛ�τγϭϓϥνφφʔεの׆༂ 7PM�2

人の」「き働く͜とが」「き人が」、が看護師として復職を決めたཧ༝はࢲ　
話をฉく͜とがき」という͜とでした。ごԑがあり、現在は高齢者介護の現場
に関わらせていただき、ར༻者の方にدり添う看護、介護を目指しています。

　心がけている͜とは、ࢲ自が݈߁である͜とです。ຖ奟いちんに、ݰ関の૭をશ開にしてۭ気をೖれ
壐え、ਂ ͦ。をͭくりますإしてসٵݺ して、「今日一日が、ར༻者の方をؚめ、皆がແ事にաごせますよう
に」とئいを込めて一日が始まります。
　͜れからも元気に、週1回妀うϑΥークμンスも墫けながら、সإのར༻者の皆様に会えるのを生きがい
に、日ʑؤ奙りたいとࢥいます。

看護ٕૅجज़ɾٵҾ࣮ٕの༷ࢠ

　2021年度๚問看護Fラーχンά研修会の開ߨ式を�月22日ʢʣに࣮施しました。今年度は
�3名が受ߨされます。よりよい๚問看護が提供できる͜とを目指し、学शをスタートしました。
　開ߨ式では、本会の墴ా直ࢠ๚問看護ೝ定看護師が「๚問看護の現ঢ়とະདྷ」をςーϚにߨԋ
し、๚問看護師としてΩϟϦΞをॏͶる͜と、県民が҆心して夥域でらす͜とができるよう学श
して΄しいというメッセージを送りました。
　๚問看護Fラーχンάは๚問看護のૅج夤ࣝが学るϓロάラムです。インターωットを
年度の修了者から、Fラーχࡢ、式ではߨって、いͭでもど͜でも学शできる研修です。開
ンάで学शする͜とのコπや修了のためのなども発表がありました。Fラーχンά開始લにࢹ
奤、学शを詳細にܭըし、গしの事の࣌ܜٳ間でもࢹ奤するとよいとΞドόイスを受け、ࢀ
Ճ者からはؤ奙って修了を目指しますとҙཉが高まりました。

ɹ։࠵日ɿ5月11日（Ր）、1�日（Ր）、25日（Ր）
ɹॴɿ兵庫県看護ڠ会会ؗݚमࣨ7、ٕ ज़ԋ習ࣨ
　受ߨ者が日ఔ奨しやすいようにと考え、今年度
は、3回企ըしました。しかし、第1回目はコロナのมҟ
Ճ人がࢀ、の増Ճにう緊急事態宣言下にありג
2�人とগないঢ়گでの開催となりました。受ߨ者はど
のٛߨにもੵۃ的にऔりΈ、「やってΈようという気
というҙ「てた࣋ෆ҆がなくなり自৴が」「ちになった࣋
見がฉかれました。受ߨ者のΈなさんが࠶就業へ踏Έ
出せるよう研修を׆༻くだされとࢥいます。

ʮ2�21๚看護eϥーχンάݚम会ʯ։講の͝報ࠂ
2�21 4VNNFS

ༀӷ४උのԋ習の༷ࢠ ࢠࣹٕज़ԋ習の༷ے

ࢠࣹٕज़ԋ習の༷ے
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ͩ͞い
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0795-42-0242
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0797-63-5472

ๅ௩ࢧॴๅ௩ࢧॴ

079-281-5006

ඣ࿏ࢧॴඣ࿏ࢧॴ

078-341-0240

ຊ��ॴຊ��ॴ

ฌݝݿφーεηϯλー࿈བྷઌ一ཡ

兵庫県ナースセンターެࣜ5XJUUeSɾ
ナースのԠԉஂಛઃαΠτߋ新していま ʂ͢
兵庫県ナースセンターެࣜ5XJUUeSɾ

ナースのԠԉஂಛઃαΠτߋ新していま ʂ͢

ϫΫνンछےࣹٕज़ݚम

෮৬ࢧԉݚमʢ1日ίʔεʣ

ɹ։࠵日ɿ�月�1日ʙ7月2�日（ຖिਫ༵日）
ɹॴɿ兵庫県看護ڠ会会ؗݚमࣨ7、ٕ ज़ԋ習ࣨ
　ワクチン接種のध要拡大にい、週1回ਫ༵日研修
を࣮施しています。受ߨ者の多くはワクチン接種に就業
༧定をしていますが、ϒランクが奭かったり上へのے
奃ࣹのݧܦが΄とんどない方も多く、ԋशではԿ度
も܁りฦし࣮施するなど心にऔりまれていました。
受ߨ者からは、「現場でに立ͭ研修だった。」「ԋशが
できたのでෆ҆がܰݮできた。」等のҙ見がありました。

φーεηϯλーφーεηϯλーφーεηϯλーφーεηϯλーφーεηϯλーφーεηϯλーφーεηϯλー ͩΑりφーεηϯλーφーεηϯλーφーεηϯλーφーεηϯλーφーεηϯλーφーεηϯλー ͩΑりͩΑりͩΑりͩΑり

ホームページ IUUQT���XXX�IOB�PS�KQ� またࡉৄ
φーεηϯλーʢ本ॴʣ͓߹ͤくͩさ͍。
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新型コロナワクチン接種関連情報

理事会の報告

1） 令和2年度決算報告（案）及び監査報告 
２） 令和3年度各委員会の委員の選任について（案）
３） 令和3年度支部代表補佐の選任について(案）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認

第2回理事会　令和3年5月22日（土） 10：00～12：30　出席理事19名より、定足数を満たしていることを確認。 出席監事 2名

出席監事 1名

協
議
事
項

1） 理事の役職選定の件について
２） 専務理事代行者の順序決定の件について

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認

第3回理事会　令和3年6月17日（木） 16：15～16：30　出席理事20名より、定足数を満たしていることを確認。 出席監事 2名
協
議
事
項

1） 兵庫県看護協会謝金規程等の一部改正について　　
２） 兵庫県看護協会受講規約の一部改正について
３） 令和3年度改選役員候補者の推薦について（追加）
４） 令和3年度支部代表補佐の選任（案）について
５） 兵庫県看護協会会長感謝状贈呈候補者の推薦（追加）について（案）
６） 令和3年度兵庫県看護協会定時総会・職能集会の運営について
７） 令和3年度定時総会に向けた代議員会について

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認

第1回理事会　令和3年4月10日（土） 10：00～12：15　出席理事19名より、定足数を満たしていることを確認。

協
議
事
項

　令和３年度の「看護の日」記念行事は、緊急事態宣言が発出され、新型コロ
ナウイルス感染症の拡大が懸念されるため中止となりました。
　しかし、県民の皆さまに、コロナ禍においても元気に生き生きと働く看護
師の姿をお伝えしたく、神戸3支部および兵庫県内の施設より写真を募集し

「看護週間」の一環として、看護
協会会館に展示しました。
　写真を見て感動し立ち止まっ
て涙されるお姿もありました。
　写真の提供にご協力いただき
ました施設の皆さま、本当にあり
がとうございました。

 現在、7月末までの高齢者向けのワクチン接種の完了を目指し、また64歳以下のワクチン接種も段階的
に始まるなど自治体におけるワクチン接種が進んでいます。さらに兵庫県や神戸市の大規模接種会場で
の接種開始や、企業、大学等での職域単位での接種が始まるなど、接種に関する業務に携わる看護師確
保が課題となっています。
　ナースセンターには、求人求職の問い合わせの電話が急増し、本会においても、研修、神戸市のワクチン
接種への協力支援等を行っています。潜在看護職の皆さまの復職をお待ちしています。

　第7回となる今回は、新型コロナウイルス感染症の対応に奮闘いただいている、看護職の皆様への応援
メッセージを、と募集させていただきました結果、690名の皆様から1,124句もの作品をご応募いただき
ました。
　選考委員会における厳正な選考の結果、各賞の受賞作品が決定いたしましたのでご紹介いたします。
　例年、「看護の日」の開会式にあわせて表彰式を開催させていただいておりましたが、新型コロナウイル
ス感染症の拡大、緊急事態宣言の発出を踏まえ、今年度も式典は行わず、各受賞者の皆様に直接記念品
等をお送りいたしました。また、受賞作品は「看護週間」にあわせ、本会会館エントランスホールに掲示させ
ていただきました。
　なお、紙面でのご紹介はできませんが、多くの県民の皆様から、心温まるエピソードや、看護職への応援
メッセージを添えた作品をお送りいただきました。関係者一同、心より感謝申し上げます。　広報委員会

マスク越し 気持ち伝わる 眼差しで
兵庫県看護協会会長賞

岩崎　麻美 様
母の手は 命をつなぐ ナースの手
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お大事に どうかあなたも お大事に
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看護師の来室　パッと笑顔咲く
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背をさする 手から病も 癒される

成人一般部門賞

安藤　恵理 様
予防策 こんな姿で 許してね

看護職部門賞
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ケアの前 あたためておく 冷たい手
看護学生部門賞

山﨑　まどか 様
退院日 共に泣いた日 忘れない

ジュニア賞(高校生）

仲岡　奈摘 様
優しさで 心の“キズ”が 治ったよ

ジュニア賞(中学生）

枡谷　萌愛 様

コロナにも まけないすがた かっこいい
ジュニア賞(小学生）

橋本　舜太 様
コロナ禍で 看護の力 見せどころ
優秀賞

芝本　佳奈 様
来てほしい マスクはずして 笑う日が
優秀賞

田村　美千代 様

学ばせて いただく日々 の 有難たさ
優秀賞

今西　良子 様
怖くても ナースの笑顔 救いの手

優秀賞

小畑　琴音 様
人のため 働くすがた 金メダル

優秀賞

水本　昊汰 様

－第7回－
ナース川柳

“ひょうご”優秀作品

　令和3年度「看護の日」「看護週間」イベント

生き生き元気に働く看護職

白衣の変遷

7月末までに新たにワクチン接種業務に従事した看護職の皆さまにお知らせ

①兵庫県ナースセンター（eナースセンター）に求職の登録がある
②ワクチン接種講習会を受講している（講習会免除の方もあり）
③5月21日以降、7月末までに新たにワクチン接種業務に従事

要件を満たした方には、就業支援のための就業準備金として、一人1回限りで3万円が支給されます。
詳細は、日本看護協会中央ナースセンターホームページをご覧ください。

申込は、兵庫県看護協会ホームページをご覧ください。

日本看護協会公式ホームページに
「友納理緒参与に聞く! 看護職と法律のこと」が公開されました。

日 本 看 護 協 会  参 与 　 友 納 理 緒  氏 による
法 律 や 立 法 に 関 す る 解 説 動 画 が 掲 載 さ れ て おります

◇友納理緒参与に聞く! 看護職と法律のこと ▶

広告
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新型コロナワクチン接種関連情報

理事会の報告
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協
議
事
項
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協
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・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  承認
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会長ѫࡰ
令和3年定࣌૯会ใࠂ ɾ職ू会ใࠂ
֤賞ड賞ऀͷ͝հ
令和3年 兵庫県看護協会һͷհ
令和3年 兵庫県看護協会ॏํٴࡦͼॏ事ۀ
ҭ認定部ͩよりڭ
φʔεηϯλʔͩより
৽ܕίϩφΠϧεײછؔ࿈

ୈ86ճ

ฌཱ͜ݝݿͲපӃྛ܀���༎ق
� ྉ理やお՛࡞ࢠりがझຯなので͢が、ύϯは大ม うͦʜとख
を͚ͭͣにいました。しかし、ίϩφՒでおՈ時ؒが૿ た͑のを
きっか͚にϋʔυܥのύϯにઓしてΈました。ϨγϐにΑる
かしれまͤ Μが、ࢲの߹は�日ؒか͚て࡞りま͢ 。όέοτは
໙、ΧϯύʔχϡはϙʔϦογϡछというݩछ࡞りが1日。本
ੜを࡞り1߬͢ൃ࣍るのが2日。ͦして、�日に2߬ൃ࣍、
ܗ、মまでしてで ఔさる͜͢� とながら、ύϯのੈք
のԞਂさはค、ਫ、Թ、߬ なͲ༷々な݅にΑり্がり
がมԽ͢ると͜ Ζで͢。࡞るうちにͮؾいたのはײޒをって
ײ る͡力の大さで͢。ײ る͡力の大
さはέΞに௨͡ ると͜ Ζがあるなと
いをͤͭͭ、ύϯに߹うྉ理のࢥ
෯͛て࣋ؾちを理͢る時ؒに
していま͢ 。օ༷に৺ٳまるҰ時が
ある͜ とを৺からئっていま͢ 。

がग़るなͲҎલとҧったݴ事ଶએٸۓછのຮԆでײίϩφ、ۙ࠷　
ੜ活༷ࣜを༨ّな͘ になってきていま͢ڥいられるࣾ会ڧ 、ճࠓ。
ちΑうの力ʯをΤω࣋とははʮ৺のهϙδςΟϒ日ߦ�հしたいޚ
ϧΪʔにԠ༻͢れ、ετϨεをΤωϧΪʔにม ら͑れるとݴわれていま
͢。たと͑ 、ͲΜなにࣖが௧い事をࢦఠされて、とら͑ ୈでʮ࣍͜ํ
れでѱい事がͤる。ྑ い と͜を教 て͑らったʯとなるでしΐう。実は、

ͦのࡍにॏཁなのが、ં れない৺、へ ま͜ない৺、৺のしなやかさ、なͲ
とද現される֓೦	ϨδϦΤϯε
なのだ うͦで͢。ͦ のϨδϦΤϯεをߴ
める1ͭのํ๏がߦ�ϙδςΟϒ日هで͢。1日のऴわりにࠓ日の しָ
かった事や、લきなग़来事をたったߦ�ॻ͘ だ͚ で͢。ࢲຖ日ᶃ৸
るલにॻ͘ 。ᶄωΨςΟϒな事はॻかない。ᶅඞͣ�ͭॻ͘ 。をଓ͚てい
ま͢ 。しかし、ࠓ日1日のग़来事でωΨςΟϒな事のํがࢥいग़され、લ
していま͢ײ大มな事だと実ߏいग़͢のは݁ࢥきな事を 後日ࠓ。
ଓ͢る͜ܧをه とで、ささやかな�ͭのྑかった事にؾ きͮを֮͑、ँײ
の࣋ؾちへとมわってい͘ ࣗがいるのではと期していま͢ 。͜ れか
ら͜ の日هをଓ͚աڈの しָいग़来事のとら͑ ํがͲうมԽし、৺が
しなやかになっているかをΈていきたいとࢥっていま͢ 。

మه೦ാපӃࡾ��ౡ�͋ΏΈ
͢るとग़ܴ͑て͘ؼ　 れるのは、ΦεのτΠϓʔυϧɾあΜॿ

ࡀ11	で͢。かなりの͑Μでࢲのකの্が定Ґஔで͢。
ग़勤ではないと知͢るとҰॹにग़ֻ͚Αうとしま͢ 。൴とは初
や߳ඒொのւ、ϧϛφϦΤなͲҰॹޚ、ݟՖࡩඣ࿏の、ܮ
にग़ֻ͚て しָΜできました。
　ったりաごしていま͢ が、൴がτϦϛϯάにߦっているときは
うので͢がකの্がܰࢥͻとりの時ؒで͢。のΜͼりしΑうとࢲ
、͘੩かでམち着きまͤ Μ。ܴ ͑に͘ߦ と、ήʔδのதからࢲをݟ
ͭ し͚っΆをϒϯϒϯৼっていま͢ 。とてѪし͘ Ύ͗っと๊きか
か͑ てしまいま͢ ײにとって大なՈだと͡ࢲ。 るॠؒで͢。
　൴はうݘྸߴで
͢。Ұॹにաごͤる時
ؒをָしΜでいきたい
で͢。ίϩφՒがམち
着いたら、あΜॿとͲ͜
にग़ֻ͚Αうかな͊ 。�

ҩྍ๏ਓࣾஂ�ਯ会�ౡΫϦχοΫ��্ా�ಓ
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